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■ 会 長 報 告         大長 昭子君 

今月は、疾病予防

と治療月間です。 

本日の例会は、ク

ラブ年次総会を行

います。 

理事会終了後は、

理事会があります

よろしくお願いいたします。 

 

今日は、年齢を重ねてからでも努力次第で、夢は

実現することが出来るというお話をしてみます。 

私事のお話で恐縮ですが、主人は来年 80 才に

なります。学校を出てから車関係の仕事をして

きたこともあって、いつの日かジャガーとハー

レーに乗りたいという夢がありました。どちらも

現役時代には実現できずに終わってしまいました

が、今年になって仕事を離れるとハーレーには

どうしても挑戦したいという思いがとても強く

なったようでした。なんと言っても年が年ですし、

免許証的には大型迄 OK でも実際にバイクに

乗った経験はなく、周囲の反対もあって本人は

随分迷ったようですが、バイクの基本の運転

技術を教習所に通って何とか身につけるなど

それなりの努力を重ねた結果、後は自分で決断

してやるしかないかということになったようです。

今年の10月初めに排気量８８３C.C.のハーレー

を手に入れて乗り始めましたが、今週は初めて

藤枝までバイクで来られるまでになりました。

この 2か月の間事故もなく過ごせたのは、暴走

老人にならないよう慎重な運転を常に心かけて

いる事と 50 年間の 4輪車運転の経験が走りの

感覚として2輪車にも生きていると本人は言って

います。なによりも長年の夢が80(はーれい)才を

前にして実現出来たことが本当にうれしく、 

バイクは両手、両足を常に使って運転しなければ

ならないので、老化防止にもなるなどといって

います。 

■ 幹 事 報 告          大塚 高弘君 

・国際 2620 地区より 

12月のロータリーレートは、１ドル＝112円と 

連絡がありました。 

（参照）11 月ロータリーレート：114 円 

・ロータリーダイナースカードの申し込み用紙を 

事務局に保管しておきます。ご希望の方は 

事務局までご連絡下さい。 

・藤枝市サッカー協会より 

ヤングサッカーニュースが届きました。 

■ 出 席 報 告          仲田 廣志君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

38／43 88.37％ 34／43 79.07％

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○大杉君 ○落合君 ○鈴木舜君 ○仲田晃君  

江﨑晴君 

(２)メークアップ者  

松葉 隆夫君（焼津） 

■ スマイル B O X        間野 日出男君 

・ゴルフ同行会コンペで優勝させて頂きました。 

同伴プレーヤーに恵まれました。ありがとう 

ございました。        石垣 善康君 

・ありがとうございます。よい１年にしたいと 

思います。          菅原 慎司君 

・誕生祝いありがとう。     小西 啓一君 

・ありがとう。満 70 才です。   松葉 隆夫君 
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・ありがとうございます。妻に渡します。 

鈴木 透君 

スマイル累計額  ７９，０００円 

■ 委 員 会 報 告               

 

 

仲田 廣志 

 選考委員長 

 

 

 

会長指名委員会を開催し、次年度会長他役員を

指名するに至りました。 

今後の役職の在り方等を説明し、ご理解いただ

けましたので、ここにご報告申し上げます。 

全会員43名中38名出席で過半数を満たしました。 

  

次年度会長予定者 島村 武慶 

次年度幹事予定者 玉木 潤一郎 

次年度副会長予定者 大塚 高弘 

次年度副幹事予定者 平 和則 

 

■ク ラ ブ 年 次 総 会              

《次年度役員挨拶》 

 
 

次年度会長 
 島村 武慶君 
 

 

 

この度 2018-2019 年度の伝統ある藤枝ロータリー

クラブの会長に指名を受けさせて頂きました、

島村 武慶です。 

大変未熟者ではありますが、皆様のご指導のもと

伝統に恥じない様に一生懸命務めさせて頂きます。 

２年前副幹事の指名を受けさせて頂いた時から

早２年が経ち、その間に勉強と準備を心掛け

ましたが、まだまだロータリアンとしての知識も

人間力も及第点には達していないと自負して

おります。皆様のご協力なくして運営面もまま

なりませんのでご指導、ご協力の程切にお願い

する次第です。何卒宜しくお願いします。 

実は、本年の人間ドックで指摘事項が多々あり

ました。特に健康面にも留意して大役を務め

あげたいと考えて居ります。 

若い会長幹事のコンビではありますが、頑張り

ますので何卒宜しくお願いします。 

 

 

 

次年度幹事 

 玉木 潤一郎君 

 

 

 

 

 

 

次年度副会長 

 大塚 高弘君 

 

 

 

 

 

 

次年度副幹事 

 平 和則君 

 

 

 

この度は、次年度幹事にご指名を頂き有難う 
ございました。 
 私は、約１０年前に㈱ツムラ静岡工場の代表者

として、前任者から法人会員資格を引き継ぐ

かたちで入会させて頂きました。会社は４年前に

定年退職し、現在は、個人会員（職業分類：元

医療品製造）として入会しております。 
 法人会員の場合、会社を退職した時点で退会

するのが一般的ですが、私がロータリーに魅力を

感じていたことから、退職後も会員として活動を

継続したいとの考えをお伝えし、継続して入会を

認めて頂きました。 
 今回、仲田指名委員長より、役員のお話しを頂き

ましたが、直ぐに返事が出来ませんでした。今後も

ロータリアンとして活動したいとの思いは強い

ものの、現在、職業を持っていない私が役員に

なっていいものなのか。今後、仕事をすることを

考えておらず、お引き受けすべきかどうか大いに

悩みました。 
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 そんな折、ロータリアンの先輩でもあり、かつ

会長経験者でもある青島克郎君や石垣善康君から、

職業は前職のキャリアで十分であり職業を持た

ない事は何ら問題がない等の貴重な助言を頂くと

共に激励の言葉を頂きました。 
このような素晴らしい仲間たちに背中を押され、

私が意を決したことはいうまでもありません。

心から感謝しております。有難うございました。 
 今後も、ここに居られる皆様方と一緒に活動

させていただき、ロータリー活動をライフワーク

の一つとして大切にし、私の財産として行きたい

と考えております。 
 つきましては、微力ではありますが、次年度の

副幹事を務めさせていただきますので、皆様方の

ご支援・ご協力をお願い致します。 
 

 

 

 

 

 

 

 

《上半期報告 下半期計画》 

    大長会長 

 

前期・後期の地区目標 10 項目(1～3 重点目標)

について報告します。  

1.ロータリークラブセントラル 100%利用は、 

 登録済 

2.会員増強目標の達成は、純増 2名を達成 

3.ロータリー公共イメージの向上と END POLIO  

9/20に実施、募金額55,078円になりました。 

後期レートの安い時に送金 

4.ロータリー財団の補助金活用と寄付の推進 

財団への寄附は、後期送金、ポリオ基金への 

寄附は、新入会員分送金済。べネファクター 

1名は、パスト会長分＄1,000個人寄付として 

後期送金、オリコカード加入促進は 2名加入 

済み。 

5.ロータリー米山記念奨学会への理解と支援 

16,000/人・年以上のうち普通寄付は、前期 

1,000円/人分送金済み、後期も同学送金予定、 

特別寄付は、12,000 円/人は前期送金済み。 

6.地区各委員会事業への理解と参加 

7.RI 会長賞への挑戦は、今年度は挑戦しない。 

8.分区の再編準備は、会長・幹事会で実施 

9.地区大会参加は、11 月 11・12 日開催、41 名

登録 

その他、産業大学冠講座前期4/25～7/11で終了、

地区インターアクト指導者講習会を 10/29 開催

しました。 

後期は、 

1.地区職業奉仕セミナー/27 開催 

2.中・長期計画は、テーブルメイト等で意見

集約し作成、 

また、併せて地区大会での検討事項➀未来の 

ロータリーを考える➁クラブの活性化も話し 

合っていただきたい。 

3.産業大学冠講座開催は、未定 

4.事業報告、決算 

新年度に向けて新役員、新ガバナー補佐は、

地区協議会、IM 参加、クラブ計画書作成、 

ガバナー補佐体制準備をお願いいたします。 

後期も会員の皆さんのご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／平野君） 

１２月のお祝い 
おめでとうございます！


